

Regielauf mit Rekordbeteiligung

05. November 2011

Ein Bericht von Harald Kienzle

38! Personen nahmen am Samstag, den 5. November 2011 am Regielauf in Schmiden teil. Bestens organisiert von Helmut Bürkle lud dieser auch gleich seine Schmidener Lauffreunde ein, was dann auch diese große Zahl an Läufern und Nordic-Walkern erklärte. Vergleichbar mit einem Volkslauf ging es auf die Strecke: über Hofen, Mühlhausen, weiter auf dem Neckardamm bis zum Münstersteg - immer am Neckar entlang zurück zum Max-Eyth-See - übers lange Tal nach Oeffingen und wieder zurück zum Schmidener Stadion. Die 18 Kilometer lange Strecke war einfach zu laufen, lediglich auf den letzten 3 km „sanft“ ansteigend - ansonsten absolut flach.

Immer wieder gab es erstaunte Bemerkungen der Fußgänger über diesen „unangemeldeten Volkslauf“. Allerbestes Läuferwetter motivierte zusätzlich, sodass dann auch alle gestarteten LäuferInnen wieder wohlbehalten im Schmidener Stadion ankamen. Die anschließende Einkehr im „Stadio“ bei leckerem italienischem Essen setzte diesem tollen Regielauf die Krone auf.

Prima Lauf, tolle Truppe – Danke Helmut



